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未来に向かって
議会も全力投球
夏に向けての準備は万全
エアコン設置の議案を可決

TOPICS
議員が聞いた今とこれから　14人が個人質問
よりよい八尾市へ　委員会より調査報告
過去から未来へつなげる　70周年記念誌を発行
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　今回の市議会×高校生プロジェクトでは、八尾高校の野球部　今回の市議会×高校生プロジェクトでは、八尾高校の野球部
とコラボ。表紙写真に部員の柴田君が登場し、主将の西浦君とコラボ。表紙写真に部員の柴田君が登場し、主将の西浦君
にインタビューをさせていただきました。にインタビューをさせていただきました。
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弔電の自粛について

市民の皆様の弔事に対して、公職選挙法の趣旨を尊重
する立場から、議員個人の弔電を自粛する申し合わせ
をしています。
ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

八尾高校野球部は部員数３４名、昨年夏の南大阪大会ではベス八尾高校野球部は部員数３４名、昨年夏の南大阪大会ではベス
ト8まで進んだ強豪校です。春の選抜においては大阪府下でト8まで進んだ強豪校です。春の選抜においては大阪府下で
初めてとなる21世紀枠にノミネートされるも惜しくも出場に初めてとなる21世紀枠にノミネートされるも惜しくも出場に
は至りませんでした。この経験をバネに今年の夏の大会に向は至りませんでした。この経験をバネに今年の夏の大会に向
けて日々活動中です。けて日々活動中です。

SPECIAL INTERVIEW

八尾高校野球部八尾高校野球部

市議会×高校生プロジェクト
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八
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だ
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。

　

部
員
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年
生
が
16
名
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名
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ー
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４
名
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名
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て
る

こ
と
は
？

　

グ
ラ
ウ
ン
ド
は
野
球
部
専

用
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。

　

―
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僕
た
ち
の
活
躍
で
八
尾
の

皆
さ
ん
に
喜
ん
で
い
た
だ
け

る
の
は
非
常
に
う
れ
し
い
で

す
。
多
く
の
方
に
応
援
し
て

い
た
だ
け
た
ら
と
て
も
大
き

な
力
に
な
り
ま
す
。
議
員
の

方
々
が
多
く
の
市
民
の
皆
さ

ん
に
働
き
か
け
て
い
た
だ
き
、

大
勢
で
応
援
に
来
て
い
た
だ

け
た
ら
嬉
し
い
で
す（
笑
）。

八尾高校野球部　主将　西浦 謙太 君八尾高校野球部　主将　西浦 謙太 君

議会だより編集委員会
（◎委員長 ○副委員長）

編 集 後 記
　本定例会号では、前回実施したミー
トアンドグリートで高校生の皆さんか
らいただいた意見を参考に見出しやレ
イアウトなど見たくなる工夫をしまし
た。全ての意見を反映しきれてはいま
せんが、よりたくさんの方に見ていた
だけるよう、これからもがんばってい
きます。

◎大星 なるみ　○畑中 一成
　五百井 真二　　吉村 拓哉
　田中 慎二　　　竹田 孝吏
　内藤 耕一

　試合での僕らの全力
プレーをみんなで応援
に来てください！

傍聴のご案内
○本会議 市役所本庁10階議場 ・ 委員会 市役所本庁８階委員会室
○定員を超えた場合は抽選を行います。（議場86人、委員会室15人）
○傍聴席で手話通訳を希望される方は、1週間前までに市議会事務局へお
問い合わせください。

○補聴器等ご使用の方、聞き取りにくい方については、受付の際に係員に
お問い合わせください。なお、本会議場には補聴器の「Tモード」対応の
磁気ループアンテナを設置しています。
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八尾市議会の10年間を振り返り
八尾市議会の70周年記念誌「70周年によせて」を発刊しました

70周年記念誌はこちらか
らご覧いただけます。

　八尾市議会は平成30年で70周年を迎えました。この
10年間のさまざまな議会改革の歩みをまとめた記念誌を
発刊しました。フルカラーで見やすく、中身がわかりやす
い内容となっています。
　記念誌は図書館や市役所情報公開室などに配架しており
ます。また、市議会のホームページでも閲覧できますので、
ぜひご覧ください。

未来へどうつなげるか

　市議会×高校生プロジェクトに参加して表紙な
どさまざまなコラボをしました。このつながりか
ら７０周年記念誌の題字作成にたずさわれたこと
をうれしく思います。これからも市議会に興味を
もち、活動をしっかりと見ていきたいです。

この10年間で行われた八尾市議会
のさまざまな議会改革の取り組みを
年表形式で紹介。

ここでは紹介しきれない
内容も多数掲載。7

0
th
 A
n
n
iv
e
rs
ar
y

オールカラーで全10ページ。
手軽に読めます。

写真が多くてわかりやすい！

八尾市青少年育成連絡協議会　
会長　村尾佳代子さん

（ビジョンフォーラム2050参加）
　　大橋さん　金原くん　松崎くん
　　  （八尾っ子おしごと体験参加）

八尾本場河内音頭連盟
会長　美好家 肇さん 

（防災・河内音頭まつり議会参加） 大阪経済法科大学　後藤悠里さん
　　　（'18インターンシップ生）

市議会にゆかりのある皆さんからコメントをいただきました。

激励 いいね!

　インターンシップに参加して、
これまでいかに政治に無関心で
あったかがわかりました。日頃か
らどんな行動をとるべきかを考え
るきっかけとなりました。

　市議会７０周年おめでとうご
ざいます。議場での防災音頭を
取らせていただき光栄でした。
市議会と私たちが一体となり防
災・減災を進めて希望の町にな
るように応援していきます。

May yo
u conti

nue 

to pros
per and

 

enjoy m
uch 

success

　  　ビジョンフォーラムに参加し、
　意見交換ができたことはとても良い
機会になりました。開かれた議会として、
子どもたちにも議会を体験してもらうこ
とは八尾市の未来にとって非常に意義が　　
　　　あると思います。

期待

　お仕事体験では普段入れない
議場に入れて楽しかったです。
これからもみんなに身近な市議　
　会であってほしいです。

八尾高校　書道部の皆さん
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